



Die Top-Stars William Boffelli, Jakob Herrmann und Christian Hoffmann (hier beim Jubiläum im Bild/v. l.) kämpfen wieder um den Titel Mountain-Man.



Auch beim Junior-Sprint geht es heiß her und die Nachwuchs-Athleten eifern den Großen nach und das bereits in beachtlichem Tempo.

BILDER: SN/MC/WILD & TEAM

## Mountain Attack – ein Wettkampf der besonderen Art

Topstars und Amateure erklimmen bei der 26. Hervis Mountain Attack die Gipfel des Glemmtales.

Die Skitourenszene fiebert bereits dem Start am 19. 1. 2024 um 16 Uhr am Dorfplatz in Saalbach entgegen. Die Anspannung unter den Sportlern ist bereits spürbar, denn die mit bis zu 70% steilen Anstiege der Mountain Attack lassen sowohl bei Amateuren als auch bei Profis Nervosität aufkommen. Mit dem Schattberg wartet für alle Teilnehmer gleich zu Beginn des Rennens eine schwierige Schlüsselstelle. Oben am ersten Checkpoint am Schattberggipfel angekommen, geht es für die Teilnehmer bei einbrechender Nacht weiter, ehe die ersten Athleten der Tour-Distanz (2000 Höhenmeter) um ca.

17.40 Uhr wieder in Saalbach erwartet werden. Nach und nach steigt die Spannung immer weiter, denn alles wartet bereits auf die Sieger des Marathons – der Königsdisziplin mit mehr als 3000 Höhenmeter und 6 Gipfeln. Im Moment zeichnet sich eine Neuauflage des Titelrennens aus dem Vorjahr ab. Als großer Favorit auf den Mountain-Man-Titel gilt der Salzburger Lokalmatador Jakob Herrmann, der nach seinem Triumph im vergangenen Winter und dem Sieg mit Streckenrekord im Jahr 2020 erneut nach dem Titel „Mountain-Man“ greifen will. Auch der Vorjahreszweite William Boffelli aus Italien und der Drittplatzierte Christian Hoffmann (AUT) werden einen Angriff auf den Titel versuchen. Mit dem Schweizer Martin Anthamatten versucht ein weiterer Top-Athlet sich an der Spitze zu platzieren. Bei den

Damen wird ein offenes Rennen erwartet. Die Österreicherinnen Bianca Somavilla, Martina Senn und Teresa Feix gelten als große Favoritinnen.

**Race-Tracking am Puls der Zeit**  
Fans & Zuseher können das Renngeschehen direkt vor Ort, aber auch von Zuhause aus per Live-Stream, hautnah miterleben. „Mit dem Time2win-Tracking können die Teilnehmer auf der Strecke mitverfolgt werden, das ermöglicht höchste Spannung und ein unvergleichliches Rennerlebnis für die Fans“, meint Organisator Roland Kurz.

**Marathon-Staffel**  
Eine Premiere feiert heuer die Marathon-Staffel, bei der sich drei Personen die Marathon-Strecke aufteilen. Der Startläufer bewältigt den Anstieg auf den Schattberg und über-

gibt in Hinterglemm beim 2. Checkpoint auf den nächsten Läufer. Dieser steigt auf den Zwölferkogel auf und fährt hinunter in die Hochalm (4. Checkpoint). Dort angekommen übergibt er in der Wechselzone auf den Schlussläufer, der über das Hasenauer Köpfl, sowie den Reiter- und Bernkogel aufsteigt und die abschließende Abfahrt zurück ins Ziel nach Saalbach in Angriff nimmt. Die Zielgruppe richtet sich an Berg- und Skitourenkameraden, Sportfreunde und natürlich an Business-Teams.

**Moderation & Live-Stream**  
Das Renngeschehen kann im Live-Stream auf [WWW.MOUNTAIN-ATTACK.AT](http://WWW.MOUNTAIN-ATTACK.AT) mitverfolgt werden. Die Moderatoren, SN-Sportchef Richard Oberndorfer und der dreifache Mountain-Attack-Sieger Andreas Ringhofer, berichten über das Rennen.

### Mountain Attack 2024 Programm & Infos

**Ab 13 Uhr:**  
Junior Sprint

**Ab 15 Uhr:**  
Warm-up und Vorbereitung auf den Start

**Ab 16 Uhr:**  
Start am Dorfplatz

**16.40 Uhr:**  
Erste Ankünfte auf dem Schattberg-Gipfel

**16.50 Uhr:**  
Erste geplante Ankünfte in Hinterglemm

**ab 17.35 Uhr:**  
Zielankünfte in Saalbach

**Ab 19 Uhr:**  
DJ-Party mit Two Shades

**Ab 22 Uhr:**  
Siegerehrung am Dorfplatz

**Weitere Infos:**  
Hotline: +43 676 / 911 95 94  
[MAIL@MOUNTAIN-ATTACK.AT](mailto:MAIL@MOUNTAIN-ATTACK.AT)  
[WWW.MOUNTAIN-ATTACK.AT](http://WWW.MOUNTAIN-ATTACK.AT)  
[FACEBOOK.COM/MOUNTAIN.ATTACK](https://FACEBOOK.COM/MOUNTAIN.ATTACK)

